

Engl.

Vortragsabend : "Flüchtlingsnot!"

Am kommenden Mittwoch ist uns in Basel die seltene Gelegenheit geboten, einen Beauftragten des Völkerbunds zu Gast zu haben und zu hören. Herr James G. McDonald, Ober-Kommissär für Flüchtlinge aus Deutschland, wird aus seiner Arbeit berichten. Von all den Flüchtlingswellen, die der Strom der Gegenwart dahin und dorthin peitscht, trifft uns in Basel am unmittelbarsten die aus Deutschland kommende. Es ist darum für uns von besonderem Interesse, uns von einem Sachkundigen über die Verhältnisse der gegenwärtigen deutschen Emigration berichten zu lassen. Wenn in McDonald mehr der Aussenstehende zu Wort kommt, der beobachtet, registriert, nach umfassenden Massnahmen der Abhilfe sucht, so ist es wertvoll, dass seine Darlegungen ergänzt werden durch die Berichte von Fräulein Hanna Eisfelder und Germaine Melon, die in ihrer Hilfsarbeit in Paris mit den täglichen Schwierigkeiten des Flüchtlingslebens zu ringen haben. In die Lage speziell der in Not geratenen Angehörigen des Gelehrtenstandes wird Herr Prof. D. Karl Barth einen Einblick vermitteln. - Die Leitung der Versammlung hat in freundlicher Weise Herr Pfr. A. Köchlin übernommen, die Regierung hat als ihren Vertreter Herrn Dr. C. Ludwig abgeordnet. - Herr McDonald wird in englischer, Fräulein Melon in französischer Sprache reden; von beiden Referaten wird eine kurze französische deutsche Zusammenfassung gegeben werden. Der Besuch der Veranstaltung sei unserer Bevölkerung aufs wärmste empfohlen (s. Inserat).

WBA 9108.29